

Fidel Castro et Raúl Castro envoient des gerbes de fleurs aux obsèques du Général Sixto Batista.



La Havane, 1er juillet (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président Raúl Castro ont envoyé des gerbes de fleurs aux obsèques du Général de Corps d'Armée de la Réserve, Sixto Batista.

La cérémonie qui a eu lieu hier au cimetière Colon, à La Havane a été présidée par les généraux de Corps d'Armée Abelardo Colomé Ibarra et Leopoldo Cintra Frías, ministre de l'intérieur et des Forces Armées Révolutionnaires, respectivement.

Des dirigeants du gouvernement et du Parti Communiste de Cuba se trouvaient aux côtés des proches de Sixto Batista.

Durant sa vie professionnelle en tant que combattant et officier des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba, Sixto Batista a occupé d'importants postes dans le commandement ; il s'est acquitté d'une mission internationaliste en Angola et en Éthiopie et il a été chef du Département Militaire du Comité Central du

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27255-fidel-castro-et-raul-castro-envoie-des-gerbes-de-fleurs-aux-obseques-du-general-sixto-batista>



Radio Habana Cuba